

Cuba au premier championnat du monde de lutte pahlavani



La Havane, 14 oct. (RHC/JIT).- Cuba prendra part au 1er championnat du monde de lutte pahlavani qui se disputera le mois prochain à Minsk.

15 pays ont d'ores et déjà confirmé leur participation à ce tournoi qui se déroulera du 10 au 13 novembre.

Reineris Salas, trois fois champion du monde dans la spécialité de lutte libre, défendra les couleurs de Cuba dans la division des 100 kilos, sous la supervision de Wilber Sanchez, ex-champion du monde et médaille de bronze olympique.

Le commissaire national de la lutte, Luis de la Portilla, a expliqué au site web JIT que Wilber Sanchez et d'autres entraîneurs du continent ont récemment suivi un stage au Guatemala sur les particularités de cette discipline qui plonge ses racines dans l'ancienne Perse. La légende veut que des héros mythologiques perses aient pratiqué la lutte pahlavani dans de grandes batailles.

Cette discipline combine les arts martiaux avec des techniques de la modalité libre, de l'entraînement de force et la musique épique. On considère qu'elle a une grande valeur spirituelle et elle est reconnue par l'Union Mondiale des Lutttes et par l'UNESCO.



Radio Habana Cuba